

Ich bin Bernhard Rassmann,

verheiratet und lebe seit 20 Jahren in Göttingen.

Am 25.05.23 kandidiere ich für den Göttinger Stadtvorstand von Bündnis 90 / Die Grünen.



Warum mache ich das?

- Ich habe 4 Kinder und – aktuell – 3 Enkel\*innen. Ich will, dass sie eine nachhaltige Zukunft haben.
- Bis voriges Jahr war ich beruflich eingebunden. Jetzt will ich mich stärker bei den Grünen einbringen.
- Ich bin vor gut zwei Jahren bei den Grünen eingetreten und habe seitdem zwei Wahlkämpfe mitgemacht. Ich bin aktiv in der AG Digitalisierung in Göttingen sowie in der LAG Digitales und Medien. Im März war ich in Celle als Delegierter für den Kreisverband Göttingen.

Was kann ich in die Vorstandsarbeit einbringen?

- Jahrelange Erfahrung in Projektmanagement, Veränderungsmanagement und Organisation
- Teamorientierung und Neugier auf viele Aspekte der Göttinger Politik
- Verbreiterung der inhaltlichen Basis der Vorstandsarbeit entsprechend meiner Interessenschwerpunkte: Digitalisierung, Gesundheit, Europa, Entwicklungszusammenarbeit

Worauf freue ich mich?

- auf die Zusammenarbeit im Stadtvorstand und mit den Mitgliedern
- darauf, nachhaltige Themen für Göttingen voranzubringen
- auf euer Vertrauen